

南相馬市立太田小学校 学校だより

太田川

題字:第6学年 板橋 玲奈さん

第8号
2022.12.16
文責
佐々木信晴

輝く!太田小学校の子どもたち!!

充実の秋11月が過ぎ去り、12月も中旬になります。冬休みまでもう少し。子どもたちは、2学期のまとめに全力で取り組んでいます。そのような中、子どもたちの頑張りが、大きな栄光につながりました。

12月3日(土)に行われました『スクールチャレンジ南相馬市大会小学校の部』に本校の6年生が参加し、見事『最優秀賞』を受賞し、全国大会へ出場することになりました。とてもうれしいことです。



【当日の発表の様子】

【発表にかける思い】

自分たちが生まれてすぐの東日本大震災。あれから11年。今の自分たちが楽しく過ごせているのは多くの人や南相馬を守って来てくれた人々がいたおかげ。今、12歳の自分たちができることは…。『帰ってきたくなるまち、南相馬』のキャッチフレーズにのせ、南相馬の魅力を全国の人に伝えたいと考えた…。題して『南相馬を伝えっペッパー』

学校にいるロボット『pepper』。その『pepper』の集客力を生かして、南相馬市のおすすめスポット4つの項目(自然 グルメ 歴史 お土産)に分けて合計16スポットを紹介する。外国人向けの英語表記や音声、QRコードを活用し道案内もできるよう工夫した。

『pepper』を動かすためには、プログラムを組む必要があり、苦勞しました。何よりも、いわゆる『バク』が相次ぎ完成間近で再度組み直すことを繰り返し、最後まで諦めずに取り組んだ6年生6人。適材適所の役割分担。当日の発表は、ハプニングを楽しみながら堂々と発表し、何と制限時間もぴったりの発表ぶり。本当に素晴らしい発表になりました。太田小学校会議室にて、発表内容をご覧ください。ぜひ、ご来校ください。



第68回青少年読書感想文コンクール県特選 5年 坪井 響希 さん
第54回福島県児童作文コンクール県特選 6年 木幡 夏帆 さん
南相馬市☆未来絵日記2022 南相馬市教育長賞 5年 佐藤 楓 さん



【佐藤楓さん 左~2人目】



【坪井 響希さん】



【木幡 夏帆さん】

2学期は、それぞれの得意分野で活躍する『太田っ子』たちの活躍が光りました。裏面でもご紹介しますが、マラソン大会においても新記録を樹立する等、充実した秋を過ごすことができました。

輝く!太田小学校の子どもたちⅡ マラソン大会!2つの新記録樹立!!

1 1月16日に実施したマラソン大会, 全校生が参加し精一杯走りきりました!
2 2つの新記録も生まれ, 充実したマラソン大会になりました。

【各学年1位入賞者】

第1学年	800m	鈴木 北翔	3分29秒 (新記録)
第2学年	800m	鈴木 空翔	3分43秒
第3学年	1200m	佐々木 琉輝	5分14秒
第4学年	1200m	佐藤 颯	5分35秒
第5学年	1600m	渡邊 花珠	6分45秒 (新記録)
第6学年	1600m	板橋 玲奈	9分32秒



【学年1位のみんな】

収穫の喜び!お米の贈呈式 収穫祭!



11月21日, 子どもたちが, 田植え, 稲刈り, 脱穀の体験をさせていただいた下太田の『あいアグリ』様から, お米を届けていただきました。当日は6年生が代表で受け取りました。米作りの大変な作業の一部ではありましたが, 子どもたちが関わった無農薬のお米。お味はいかがでしたか。来年もまた, さらにバージョンアップした活動に取り組んでいきたいと思っています。また, 11月23日には, 収穫祭にお招きいただきました。寒い日でしたが, あったかい豚汁とつきたてのお餅をおいしくいただきました。

太田小学校は, 相馬地方の先生方の研究会で, 本年度より3年間, 図画工作科の研究校になっています。12月2日, 2回目の授業研究会を実施しました。講師に, 元福島大学附属小副校長, 福島第三小学校長の土屋悦男先生と相双教育事務所の高玉宏太郎先生をお招きし, 1・3・5年生の授業を基に, 話し合いをしました。

子どもたち同様, 先生方もお勉強。授業について熱心に考え, 授業力向上のために, 研修を深めています。

先生方もお勉強!授業研究会・・・。



【1年生の授業の様子】



【3年生の授業の様子】



【5年生の授業の様子】



【事後研究会の様子】

感染対策を一段アップ!
LEBERへの確実な入力を!